

# Dezember-Brief

(Elternbrief Nr. 3)



Betzdorf, 02.12.2024

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

die **Weihnachtszeit** ist da und unser Schulhaus ist mit Kerzenschein erfüllt. Überall raschelt und duftet es, Weihnachtslieder erklingen, es wird gebacken und gebastelt und in den Klassen finden kleine Weihnachtsfeiern statt. Eine wunderschöne, geheimnisvolle Zeit, die wir mit den Kindern erleben dürfen.

Am 06.12.2024 wird uns der **Nikolaus** besuchen und den Kindern Nüsse und Mandarinen mitbringen. Es wird sicherlich wieder eine riesengroße Freude für die Kinder – finanziert durch unseren Förderkreis.

Ein großer **Dank** richtet sich selbstverständlich auch am Ende dieses Jahres wieder an den Vorstand des **Förderkreises** und an den **Schulelternbeirat** für die ehrenamtliche Mitarbeit im Jahr 2024!

Bei unserem Sponsorenlauf mit Sommerfest ist der großartige **Erlös von rund 20.500€** zustande gekommen! Ein herzliches Dankeschön allen Gönnern und Helfern. Der Betrag kommt allen Kindern beim Schulzirkusprojekt im März 2025 zugute!

In diesem Jahr werden wir mit allen 16 Schulklassen auf dem Wochenmarkt in Betzdorf Adventslieder singen. Der Auftritt wird am **Freitag, dem 13.12.2024 um ca. 11:00 Uhr** stattfinden. Die Kinder hoffen auf viele Zuhörer.

Am **Freitag, dem 20.12.2024 ist der letzte Schultag** vor den Weihnachtsferien. Der erste Schultag im neuen Jahr ist am **Donnerstag, dem 09.01.2025!**

Wir müssen nochmal eindringlich auf Folgendes hinweisen: Lassen Sie Ihr Kind bei **Erkältungserscheinungen** wie Husten, Schnupfen, Halsschmerzen und Übelkeit zu Hause! Um uns alle zu schützen, werden wir alle Kinder, die mit Erkältungserscheinungen im Unterricht sitzen, von den Eltern abholen lassen. Auch ihr Kind leidet darunter, krank in der Schule sitzen zu müssen, anstatt zu Hause gesund zu werden. Ferner können Lehrer und Bedienstete der Schule den Schweregrad einer Erkrankung nicht einschätzen. (Siehe hierzu auch Startseite der Homepage – „Merkblatt Umgang mit Erkältungssymptomen“.)

Ferner müssen wir nochmals darauf hinweisen, dass Kinder **pünktlich zum Unterrichtsbeginn** zu erscheinen haben! Kommen Kinder verspätet, muss ständig jemand die Tür öffnen und der Unterrichtsablauf wird gestört. Die Verspätung wird im Schulmanagersystem erfasst und wird bei Häufung angemahnt!

Von ganzem Herzen wünscht Ihnen das gesamte Kollegium ein gesegnetes Weihnachtsfest, eine friedvolle Zeit mit der Familie und vor allem Gesundheit für das neue Jahr 2025.

„Wenn die Engel Plätzchen backen  
und im Himmel Nüsse knacken,  
weiß die ganze Welt Bescheid:  
Weihnachten ist nicht mehr weit!“

Aus: „Weihnachten ist nicht mehr weit“ T/M: J.Richter/R.Horn

Mit freundlichen Grüßen

  
J. Pfeifer  
-Schulleiter-

  
N. Fasel-Rödter  
-stellv. Schulleitung-